

Nos vamos a defender hasta con las uñas: CNTE

Por: Paréntesis. 15/03/2016

“Nos vamos a defender hasta con las uñas y vamos a llegar hasta las últimas consecuencias”, dijo Rafael Montes, líder de la Sección 44 de la CNTE, en reacción al anuncio de que en Durango serán más de 200 los maestros dados de baja por no participar en la Evaluación de Desempeño.

Aseguró que la lucha de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) continuará, postura que fue ratificada en una reciente reunión que se llevó a cabo en la Ciudad de México.

Maestros no seleccionados y padres de familia han manifestado su solidaridad con los docentes que a pesar de la convocatoria no participaron en la evaluación por considerarla punitiva.

A algunos maestros de Durango les ha llegado una notificación en la que se les pide justificar el motivo por el cual no presentaron el examen, mientras que a otros se les hace la recomendación de trasladarse a los estados en los que habrá otra oportunidad para presentar.

Aseguró que hay maestros con amparos tramitados, por si llegan a ser despedidos por su negativa a evaluarse.

Fuente: <http://parentesisplus.com/2016/03/02/nos-vamos-a-defender-hasta-con-las-unas-cnte/>

Fotografía: parentesis

Fecha de creación

2016/03/15